

Küchenprojekt

„Rezepte aus aller Welt“



Du hast Interesse an internationaler Küche oder möchtest Rezepte aus deinem Heimatland gerne anderen Schülern vorstellen?

Du machst hinterher genauso gerne sauber, wie du gekocht hast?

Du hast schon etwas Ahnung von den Abläufen in einer Küche und kannst dir vorstellen, auch mit Schülern aus anderen Klassen im Team zu arbeiten?

Dann bewirb dich für das Küchenprojekt „Rezepte aus aller Welt“!

Lehrerin:	Frau Kneip
Ort:	Schulküche
Klassenstufen:	6 und 7
Teilnehmerzahl:	circa 16 (plus)
Erfordernisse:	Teamfähigkeit, Kreativität, Freude an Küchenarbeit